



‘Asoma ruptura en Va por México por reforma que limita al TEPJF’

Ante la iniciativa de reforma que plantea limitar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el periodista Raymundo Riva Palacio aseguró que se avecina una fractura en la alianza Va por México, pues el PAN manifestó su inconformidad con la propuesta por violar el principio básico de la democracia. *“En el primer caso, no querían que el Tribunal Electoral se metiera en los asuntos internos de los partidos políticos salvo aquellos señalados específicamente en la Constitución, lo que se traducía en el intento cínico de los dirigentes de Morena, Mario Delgado, y del PRI, Alejandro Moreno, para prorrogar su liderazgo más allá de lo que establecen los estatutos de los institutos, que habían sido rechazadas e impugnadas por sus militancias ante los órganos electorales”*, señaló Riva Palacio.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/nacional/asoma-ruptura-en-va-por-mexico-por-reforma-que-limita-al-tepjf-YA7211427>